
Bürgermeister Meisenberg legt dar, dass der Ausschuss für Bildung, Sport und Soziales 

bereits über die Problematik der Beschaffung von entsprechendem Fachpersonal 
diskutiert habe und dieser Punkt eine wichtige Rolle spiele. 

 
RM Schiefer fragt, ob vonseiten der Gemeinde bei der Personalsuche unterstützt würde 
oder ob dies nur Aufgabe der Trägerin sei. 

  
Bürgermeister Meisenberg erläutert, dass die Gemeinde die Trägerin der OGS 

unterstütze und bereits Gespräche mit der Caritas stattgefunden hätten. Bezüglich der 
Ausschreibung erklärt er, dass es allerdings belanglos sei, wer die Stellen ausschreibe, 
da kaum entsprechendes Fachpersonal auf dem Arbeitsmarkt vorhanden sei. 


